



Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Référence

Prix

BEL VIEW

Prix NC

Ensemble d'environ 1 400 m² situé sur la prestigieuse commune de Cap d'Antibes. Exposé plein sud, à deux pas de Monaco, à 1,8 km de la Place du Casino avec une vue panoramique sur la mer, Saint Jean Cap Ferrat et l'Esterel. Les terrasses et jardins privatives sont orientées plein sud. Ensoleillement garanti. Celle-ci se compose de 4 niveaux avec balcons et jardins privatisés. Plusieurs lots repartis entre appartements, lofts (de 32 m² à 120 m²) et enfin un bureau. Idéal pour l'habitation ou la résidence secondaire. Prix de lancement. La présente annonce immobilière a été rédigée sous la ...

1,400 m² complex in the prestigious commune of Cap d'Antibes, just a stone's throw from Monaco, 1.8 km from Place du Casino, with panoramic views of the sea, Saint Jean Cap Ferrat and the Esterel. South-facing terraces and private gardens. Sunshine guaranteed. Comprising 4 levels with balconies and private gardens. Several lots divided between apartments, lofts (from 32 m² to 120 m²) and an office. Ideal as a home or second home. Introductory price. This real estate listing has been drafted under the editorial responsibility of the Agent Commercial mandataire en immobilier registered with the ...



MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

